本校教育活動に関する 新聞記事



を祭る鶴岡天満宮の天神祭一市のJR鶴岡駅前で開かれ 学問の神様・菅原道真公 | の「宵祭」が24日夜、鶴岡

ステージパフォーマンス盛り上がる 地元高校生などのステージ た。大絵馬型山車の点灯や パフォーマンスが繰り広げ

が企画。 
開会セレモニーで 狗で道先案内の神「猿田彦」 いさつ。菅原道真公を描い 日の本祭を迎えよう」とあ 宵祭を思う存分楽しんで明 集まってくれてうれしい。 神林部会長は「多くの人が 神祭実行委員会の大絵馬パ ・5以、幅5公の山車に明 を据えた全長11次、高さ4 た大絵馬、鶴岡天満宮の天 かりがともされ、 レード部会(神林守部会長) 天神祭の前夜祭として天 鶴岡中央

鶴岡駅前

りムードを大いに盛り上げ る演舞が繰り広げられ、祭 奏を披露した。 チングバンド演奏、 鶴岡東高校吹奏楽部のマー 内よさとい連盟4団体によ その後、マリカ広場では 山形庄

高校天魄太鼓部が勇壮な演 た。

かった」と話した。 りの雰囲気を感じられて良 本祭は参加できないが、祭 を見るのは本当に久しぶり。 んなににぎわっている駅前 (42)=同市鳥居町=は「こ 家族で訪れた伊関要さん

令和5年5月 26 日